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Sobre la crítica que hizo el diputado Ignacio Mier en su cuenta de Twitter de la 
economía en el estado de Puebla, la secretaria de Economía estatal de ese estado 
declara: “Me da la impresión y es desafortunado que sus asesores no le pasen la 
información correcta de un estado con tanto empuje como es el estado de 
Puebla, con tantos, efectivamente, emprendedores, microempresarios y una 
política de desarrollo económico basada en progreso social. 

 

“La verdad en Puebla nos sentimos muy orgullosos del avance, sobre todo 
después de la pandemia, de este crecimiento económico que se ha tenido bajo la 
conducción de un gobierno y políticas de la Cuarta Transformación y de Morena”. 
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